

Universidad del sureste

Psicometría

Josefa solis López

Pruebas Psicométricas

Las pruebas psicométricas evalúan aptitudes, conocimientos, habilidades miden las destrezas del individuo. Las pruebas psicométricas se realizan para clasificar a los niños de acuerdo con sus conocimientos. Las pruebas se realizan por un psicólogo o profesional de la salud mental la evaluación psicométrica de la inteligencia y de las aptitudes, consiste en medir las ejecuciones de los sujetos en distintas pruebas y comparar resultados con los de otros sujetos en distintas pruebas y comparar sus resultados los test de inteligencias y aptitudes establecen diferencias en la ejecución de las personas, dentro de determinadas situaciones ambientales. La prueba de inteligencia y aptitudes pueden ser buenos predictores de la ejecución futura del individuo en otros contextos.

Uno de los problemas más señalados en el uso de prueba psicométricos es la influencia que ejercen sobre los resultados de la evaluación la situación ambiental en general que rodea al sujeto, incluyendo al examinador en particular. refiere a la contaminación de los datos se refiere a la contaminación de los datos en una evaluación debido a acontecimientos temporales.

Yira Sandoval, consultora en gestión humana dice que estas pruebas son una herramienta idónea para la preselección de los candidatos.

Lucia Ovalle, especialista en recursos humanos tiene igual opinión al afirmar que son necesarios, pero no indispensables.

David Weschler, psicólogo norteamericano, creador de las escalas Weschler () realiza tres consideraciones al respecto. Primero descubrir y aislar los sectores mentales es solo una parte del problema, segundo, que no es posible identificar inteligencia general con habilidades intelectuales

específicas. Tercero, la inteligencia general no puede ser atada como un entre parte de una estructura mayor que es la personalidad.

Spearman (1863-1945) Psicólogo británico que invento el primer método de análisis factorial. Encontraron que la varianza de las puntuaciones se podía descomponer en 2 partes. Una general común a todas las pruebas y estimaciones y otra específica propia de cada prueba este autor llevo a la conclusión de que la habilidad mental general existía y se podía medir. La prueba domino se creó para personas desde 12 años en adelante la prueba denominada a valorar la capacidad de una persona para conceptualizar y aplicar el razonamiento a nuevos problemas.